

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Matthias Kornek und Christian Schuch, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.09.2022, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Standrichtung - Mistkübel Favoritenstraße Nr. 134

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, den Mistkübel auf der Favoritenstraße Nr. 134 so zu drehen, dass die Öffnung in Richtung Fußgängerweg zeigt.

Begründung:

Mistkübel sollten so aufgestellt werden, dass Menschen ihren Müll möglichst einfach entsorgen können. Hierzu ist es wichtig, dass die Öffnung des Mistkübels in jene Richtung zeigt, in der die Menschen vorbeigehen. Der Mistkübel auf der Favoritenstraße Nr. 134 zeigt jedoch nicht zum Fußgängerweg, sondern zur Straße. Zur Benutzung des Mistkübels muss außerdem der Fahrradstreifen betreten werden, wodurch gefährliche Situationen entstehen können.



**KLUB DER
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE**



Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Christian Schuch'.

Christian Schuch

Matthias Kornek